



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/16163
18 novembre 1983
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

LETTRE DATEE DU 15 NOVEMBRE 1983, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL
DE SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DU NICARAGUA AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous communiquer le texte d'une note de protestation, en date du 15 novembre 1983, adressée à S. Exc. M. Edgardo Paz Barnica, ministre des relations extérieures du Honduras, par S. Exc. Mme Nora Astorga, vice-ministre de l'extérieur de la République du Nicaragua.

"J'ai l'honneur de m'adresser à Votre Excellence pour porter ce qui suit à sa connaissance :

Hier, 14 novembre, entre 13 heures et 14 heures, des troupes des forces armées du Honduras ont attaqué avec des obus de mortier le poste frontière nicaraguayen de Murrupuchi, situé à 17 km au nord de Jalapa, dans le Département de Nueva Segovia; elles n'ont heureusement causé aucun dommage.

Malgré la violence de l'attaque dirigée contre elles, les forces armées nicaraguayennes n'ont pas riposté à ces actes d'agression, conformément aux instructions données par notre gouvernement, afin de ne pas donner aux ennemis de la paix un prétexte dont ils pourraient se servir pour lancer une guerre ouverte contre le Nicaragua.

En présentant au Gouvernement hondurien la protestation la plus formelle et la plus énergique pour les faits mentionnés, le Gouvernement nicaraguayen réitère une fois de plus qu'il est prêt à faire tous les efforts nécessaires pour que la paix et la concorde règnent entre nos pays et dans la région centraméricaine.

Je saisis cette occasion pour renouveler à Votre Excellence les assurances de ma considération et de mon estime."

Je vous prie de bien vouloir faire distribuer la présente note comme document Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent du Nicaragua auprès
l'Organisation des Nations Unies

(Signé) Javier CHAMORRO MORA